

Jugendarbeit der SG Rentrisch-Scheidt trägt Früchte



Zu einer runden Sache entwickelt sich die Jugend-SG zwischen Rentrisch und Scheidt. Hier ein Bild der Weihnachtsfeier aus der Soccer-Arena.

In den vergangenen Winterwochenenden haben unsere Jugendmannschaften erfolgreich an einigen Hallenturnieren rund um Saarbrücken teilgenommen. Unsere Jüngsten (G-Junioren) nahmen unter anderem an Hallenturnieren in Spiesen, Ensheim und Gersweiler teil. Unter der Leitung von Carmen Alt wurden mit Spaß am Ball viele Tore geschossen.

Bei unseren F-Junioren wurde ebenso fleißig gekickt und trainiert. Es ist sehr positiv, dass der Kader in den Wintermonaten weiter gewachsen ist. Ein Dank geht an unsere engagierten Eltern, welche unseren Trainer Jan

Ley bei seinen Aufgaben tatkräftig unterstützen.

E-Jugend unserer SG war in der Halle erfolgreich

Unsere E-Junioren konnten in der Halle an die guten Leistungen auf dem Feld anknüpfen und starteten mit zwei Freundschaftsturnieren in Spiesen und Wiebelskirchen. Bei beiden Turnieren konnten unsere Jungs und Mädchen erst im Finale von der SV Elversberg, unter anderem im Sieben-Meter-Schießen, gestoppt werden. Bei der Saarbrücker Stadtmeisterschaft haben unsere Kinder eine sehr gute Leistung

abgerufen. In der ersten Runde wurde 2:0 gegen den ATSV, 2:1 gegen Klarenthal gewonnen und ein 1:1 gegen Rockershausen erspielt. Dadurch hatten wir uns für die Zwischenrunde qualifiziert. Nur das schlechtere Torverhältnis (ein Tor) hinderte uns an der Teilnahme der Finalrunde.

Durch die Konstellation der SG Rentrisch-Scheidt, die sowohl im Süd- als auch im Ostsaarkreis antreten kann, dürften wir auch an der Stadtmeisterschaft in St. Ingbert teilnehmen. Im Spiel um Platz 3 konnten wir uns dort verdient mit 1:0 gegen Hassel durchsetzen.

Daneben haben wir noch bei

Freundschaftsturnieren und dem Verbandsturnier teilgenommen. So konnten wir das Turnier in Ensheim gewinnen.

Bei einem weiteren Turnier nach Weihnachten bei Saar 05 wurde ein dritter Platz erkämpft. Hervorzuheben ist das gelungene Turnier in Gersweiler. Hier konnten wir ebenfalls einen sehr starken dritten Platz erreichen – und das bei einem leistungsstarken Teilnehmerfeld (u. a. SG Warndt, Saar 05, FC Rastpfuhl, TBS Saarbrücken, SG Köllertal).

Im Januar gab es noch ein Nachholspiel aus der Hinrunde zu bestreiten. Hier erwartete unsere E2 bei einem Flucht-

spiel die Mannschaft aus Bübingen. Wir konnten das Spiel mit 11:5 (5:3) für uns entscheiden.

Zum Finale im Jahr 2022 haben unsere E- und D-Junioren auch in diesem Jahr wieder gemeinsam ihre Weihnachtsfeier in der Soccer-Arena in Saarbrücken gefeiert.

Diesmal mussten wir sogar vier Plätze anmieten und uns in acht Mannschaften aufteilen. Nach einer Stunde voll Spaß und Sportlichkeit trafen sich alle zusammen im Gastrobereich, um eine leckere Pizza zu essen und das spannende WM-Finale von Argentinien gegen Frankreich zu schauen.

Es war ein gelungener Jahresabschluss und eine tolle Gele-

genheit, die Gemeinschaft zu stärken.

Nach einer recht durchwachsenen Hallenrunde konnte sich die D-Jugend stetig von Turnier zu Turnier verbessern. Die gemachten Erfahrungen in der Halle werden wir auf den Platz umlegen und in die Rückrunde mitnehmen. Die Vorbereitung in die Rückrunde ist bereits gestartet und das erste absolvierte Testspiel gegen den ATSV Saarbrücken konnten wir mit einem leistungsgerechten Unentschieden abschließen. Nun gilt es, die Vorbereitung intensiv zu nutzen, um zu alter Stärke wieder zurückzukommen.

Parallel zum Trainingsbetrieb laufen die Vorbereitungen für unsere Pfingstfahrt nach Berlin und

die Kaderplanung für die Saison 2023/24.

Starker Zulauf – C-Jugend zur neuen Saison möglich

Die Meldung einer C-Juniorenmannschaft wäre ein weiterer, ganz besonderer Meilenstein in der Entwicklung der Jugendarbeit der Sportgemeinschaft. Auch die positive Entwicklung der Neuanmeldungen im Nachwuchsbereich lässt die Möglichkeit offen, für die neue Saison eine Mädchenmannschaft bei den Jahrgängen 2012 bis 2014 (E-Juniorinnen) zu melden.

Ohne die ehrenamtliche Arbeit von vielen Helfern im Vereinssport wäre diese Entwicklung nicht möglich. Mit dem Erfolg, der alle Beteiligten sehr motiviert und den Verein stärkt, kommen auch neue Herausforderungen auf das Helferteam zu: Deshalb würden sich die Verantwortlichen sehr freuen, wenn sich daher weitere interessierte Helfer – neben Trainern und Trainerinnen suchen wir auch zuverlässige Helfer abseits des Spielbetriebs für viele organisatorische Themen melden würden! info@sv-scheidt.de

Keven Zinke, Jugendl. SV Scheidt



Feiern den Pokalerfolg (v. l. n. r.): Antonino Contarini, Karl Rehm, Nele Milius, Paul Wagner, Julian Koch, Fabian Frenz, Yanik Pohl, vorne: Luis Aumüller.